

# BERITA TERBARU

## Interprofesional Health Student Community Adakan Pelantikan, Upgrading dan Raker

Subhan Riyadi - [SULSEL.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULSEL.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 30, 2022 - 04:39



Makassar – Pengurus dan anggota Interprofesional Health Student Community (INHESTY) atau Komunitas Kesehatan Makassar melaksanakan acara pelantikan kepengurusan periode 2022 dan Rapat Kerja di gedung DPRD Provinsi Sulawesi Selatan. Sabtu, 29 Januari 2022.

Acara pelantikan mengusung tema “Aktualisasi Interprofesionalisme dan Semangat Kolaborasi Insani Melalui Kepemimpinan yang berintegritas”.

Kepengurusan periode 2022 ini dinahkodai oleh Andi Farid Irfansyah selaku ketua umum dan Muhammad Rizaldi selaku wakil ketua umum, serta Muh. Arfah, S.KM selaku Koordinator MPK.

Puncak acara pelantikan Pengurus INHESTY Periode 2022 dan Pelantikan MPK INHESTY Periode 2022 serta pembacaan naskah Surat Keputusan Serah Terima Jabatan dari Demisioner Ketua Umum Komunitas Kesehatan Makassar Periode 2022 Kepada Ketua Umum terpilih Komunitas Kesehatan Makassar Periode 2022 oleh La Unga Samsi, S.Km selaku Founder Komunitas Kesehatan Makassar.

"Alhamdulillah pada hari ini di Lt.9 Kantor DPRD Provinsi Sulsel telah digelar Pelantikan, Upgrading dan Rapat Kerja Pengurus Komunitas Kesehatan Makassar Periode 2022," kata Muh. Arfah, SKM selaku Koordinator MPK (Majelis Pengawas Komunitas) Terpilih Periode 2022 dan terima kasih atas kepercayaan kembali yang diberikan," ujar Muh. Arfah, SKM.

Ia menambahkan akan mengemban amanah ini dengan baik sebagaimana fungsi kerja dari MPK itu sendiri yaitu mengawasi kinerja pengurus harian serta mengawal konstitusi komunitas untuk memperkuat roda keberlangsungan Komunitas Interprofessional Health Student Community Makassar.

Muh. Arfah juga memberikan pesan kepada pengurus harian yang terpilih untuk senantiasa melakukan pergerakan kolaborasi dari berbagai rumpun ilmu bidang Kesehatan yang berdomisili di kota Makassar untuk mengembangkan peran mahasiswa dalam pengembangan sistem pelayanan dan pendidikan kesehatan Indonesia melalui semangat Interprofessional Education (IPE) atau Interprofessional Collaboration (IPC) Dengan tujuan utama menjalin persatuan dan kesatuan yang dapat mengimplementasikan nilai-nilai terkandung dalam ilmu kesehatan serta menjadi wadah pergerakan mahasiswa kesehatan yang berpengaruh dalam proses usaha pencapaian Kesehatan Masyarakat Indonesia yang setinggi-tingginya.

Sementara itu, ketua umum Komunitas Kesehatan Makassar terpilih, Andi Farid Irfansyah, mengucapkan syukur dan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya.

Ia menambahkan akan mengemban amanah ini dengan baik dan optimis kedepannya, mengutamakan persatuan dan kekompakan serta satu hal yang lebih penting dalam berorganisasi ialah bagaimana membekali diri agar menjadi orang yang berguna dan berdampak positif bagi seluruh elemen masyarakat.

Kegiatan pelantikan berjalan dengan khidmat tanpa hambatan. Diakhiri sesi do'a dan foto bersama.

Hadir tamu undangan dari perwakilan beberapa IOMS dan Komunitas lain.

Reporter: Annisa Larasati